



La Divine Co-Création

UNE FABULEUSE NOUVELLE DÉCENNIE
2020 - 2030

Dominique-Claire Germain

Que la Lumière SOIT pour l'Eternité ! Message de la Déesse de la Lumière

Par Dominique-Claire Germain- 2025

Il y a quelques années la Déesse de la Lumière a fait part de son expérience personnelle. En effet, Elle vécut une terrible et maléfique manipulation de la part d'âmes œuvrant avec les forces du mal. Aussi incroyable que cela puisse paraître, en raison de la chute de l'humanité, vint une époque où la magie noire contrôlait drastiquement le continent Atlante. Et c'est pour cette raison que sa submersion fut inévitable. Il est aisé d'établir un parallèle avec ce que l'humanité vit encore aujourd'hui malgré les profondes purifications qui ont pris place depuis longtemps ;

Pour mieux comprendre l'histoire de notre souffrance et pour mieux nous en extraire, la Déesse de la Lumière nous partagea ceci :

« Ces magiciens noirs ont autrefois reçu des initiations qui leur ont permis d'intégrer rapidement la Divine Connaissance et de mettre en pratique la Puissance des forces Célestes. Puis, après avoir franchi les étapes de ces instructions et ressenti ce pouvoir intérieur, soudain, par narcissisme, ils ont porté une grande partie de leur attention à leur propre personne. Enclins à renforcer le culte de la personnalité, ils ont tenté d'affirmer leur pouvoir en développant considérablement leur ego. Ils ont cessé de se souvenir de cette profonde Vérité : « Notre Père/

Mère Divin, à Toi appartiennent le Royaume, la Puissance et la Gloire ! ». Ils l'ont malheureusement remplacée par cette affirmation : « À moi appartient le Royaume, à moi appartient la Puissance, à moi appartient la Gloire. » Je ne doute pas que cette dernière affirmation évoque une certaine réalité, non pas en ce qui vous concerne, mais en ce qui concerne les récalcitrants et les dissidents qui tentent encore de manipuler, contraindre et assujettir les peuples.

Ayant victorieusement franchi les initiations cosmiques, ces âmes souillées maîtrisaient la puissance de la Loi de Cause à Effet, la Loi de la Précipitation ou la Loi de la Co-Création. Malheureusement, ils détournèrent à leur avantage cette force créatrice qui, en son essence, a pour but de servir le bien de tous. Avides de pouvoir et désireux de satisfaire leurs désirs vils, ils furent capables d'asservir certains Élémentaux, lesquels, se mirent à obéir à leurs injonctions. Hélas, beaucoup de vies se sont soumises à leur Verbe et à leur autorité illusoire, accomplissant des actes abominables et malveillants. Les grandes facultés spirituelles de ces magiciens noirs prenaient des orientations funestes et déplorables, totalement contraires aux Plans Divins.

Je tiens à vous préciser, que j'ai longtemps servi la Lumière. Cependant, en raison des ravages

entrepris par ces magiciens noirs, tout bascula pour moi, comme pourtant d'autres. C'est alors que mon corps subit de douloureuses transformations. Suite à ces métamorphoses, j'ai été sous leur joug pendant de très nombreuses années. Comment cela a-t-il pu produire ?

J'avais particulièrement confiance en mon évolution et mon accomplissement spirituel. Puis, peut-être encore un peu naïve ou insouciant, je fus distraite et j'eus un malheureux moment d'inattention. C'est alors que ces forces se sont engouffrées dans ma sphère de vie, exerçant une domination cruelle. En cet instant, je comprenais alors que je n'avais pas intégré une des initiations fondamentales. Je n'avais pas pleinement compris qu'il fallait toujours faire preuve de Vigilance et que cette Vigilance Eternelle était indispensable pour ne pas succomber à certaines tentations pernicieuses. Oui, je comprenais mais trop tard que le Discernement, l'Attention et la Protection étaient des vertus incontournables pour connaître la Divine Liberté. Vous vous demandez peut-être pourquoi je vous fais part de ce narratif ? Je tiens à vous relater cet épisode de mon évolution, car, aujourd'hui, il est essentiel de comprendre les raisons profondes de votre condition humaine qui a pris racine dans ces temps anciens.

Ceux et celles qui ne périrent pas lors de ce déluge monumental, s'installèrent dans différentes parties du globe. Cependant, beaucoup de choses avaient fondamentalement changé. Souvenez-vous, le Bien-Aimé Maître Saint Germain avait précisé ceci : « Après l'engloutissement de l'Atlantide, les Puissants Conseillers Cosmiques ont pris des mesures pour limiter les pouvoirs créateurs de l'humanité. A partir de ce moment, les humains ont été privés d'une grande partie de leur puissance Divine. Tant que les habitants de la Terre ne montreraient pas une réelle détermination à vouloir étudier et appliquer les Lois Divines, ce pouvoir merveilleux et glorieux ne pourrait leur être restitué.

Ainsi, privés d'une grande partie de leur Omnipotence et de certaines Connaissances Sacrées, les humains ont dû et doivent encore fournir un effort significatif et une réelle persévérance pour poursuivre leur évolution. Au-delà de cet aspect consternant, des forces malveillantes étaient toujours présentes et prêtes à distiller sans cesse leur poison et leur fiel redoutables. En effet, et malheureusement, après le cataclysme de l'Atlantide certaines de ces énergies sombres furent encore actives. Même si

leur influence avait considérablement été réduite, leurs fréquences omniprésentes rendirent particulièrement difficile la mise en place d'un âge de Paix et d'Harmonie. Contrairement à ce qu'avaient espéré les Autorités Célestes, elles constatèrent que l'acrimonie et l'animosité se développaient et contaminaient peu à peu toutes les civilisations. Ainsi, l'évolution de l'humanité subit de nouveau un ralentissement affligeant. »

Après ce message de Saint Germain, revenons à l'Atlantide et à son anéantissement. Contrairement à ce que vous pourriez supposer, une purification phénoménale et colossale prit place. Les Elementaux se purgèrent et se débarrassèrent de tonnes d'impuretés et de souillures. Le feu, la terre, l'eau et l'air se délestèrent de ces charges négatives et transmutèrent cette densité devenue insoutenable. D'une certaine façon, ils se sacrifièrent pour que des millions d'âmes puissent elles aussi retrouver rapidement une conscience rayonnante d'Amour et de Sagesse. Cet engloutissement avait pour but de changer pour toujours la trajectoire de l'humanité et de la Terre.

Les Atlantes se répartirent sur différents continents. Ils portaient en leur cœur l'espérance d'un nouveau départ. La lourde leçon et le principe de Cause à Effet laissèrent une empreinte forte afin qu'ils se souviennent que la neutralité n'existe pas et que toute pensée, tout acte, toute parole, toute émotion et mémoires créent une réalité bien tangible pour chacun et pour tous. Hélas, la naïveté, la cupidité et l'orgueil s'invitèrent sournoisement dans les cœurs et les esprits.

Aujourd'hui, 12 000 plus tard, les humains évoluent encore au cœur de cette matrice erronée et malade. Mais, comme vous l'avez compris, cette matrice se dissout sous la poussée croissante des Vertus Solaires. Les 12 portes du ciel sont enfin totalement ouvertes, éradiquant jour après jour et pour toujours, la moindre trace d'imperfection. Mais ce renouveau ne peut s'accomplir sans votre engagement sincère et constant.

Je me permets de vous rappeler tout cela, car l'humanité est au cœur d'un changement majeur et irréversible. Je vous enjoins de faire preuve de vigilance, de discernement et d'humilité afin que votre propre processus d'Ascension connaisse une réelle accélération. Je vois déjà pour chacun la Victoire Eternelle de la Lumière.

Que la Lumière SOIT pour l'Eternité. »

Les Initiatives

DEUXIEME CONGRES INTERNATIONAL

Dominique-Claire Germain

Rassembler les Ambassadeurs de Lumière
pour œuvrer avec les 8 Milliards d'individus
qui peuplent la Terre !

3 jours inoubliables au cœur de Paris
Du 25 au 28 septembre 2025

Le temps est venu d'œuvrer avec toutes les Présences
JE SUIS et les Grands Êtres de Lumière afin de restaurer le
Paradis sur notre Planète.

Saint Germain déclare : « *Les Etudiants qui se sont incarnés dans le but d'aider les masses endormies et malades possèdent la connaissance et le pouvoir d'assister efficacement leurs frères et sœurs de la Terre. Parce que Je sais que je peux compter sur leur engagement et leur fidélité, Je tiens à vous préciser ceci :Faites appel aux 8 milliards de Présences JE SUIS qui demeurent dans le cœur de chacun et qui se tiennent dans l'atmosphère de la Terre, prêtes à accomplir comme jamais les Plans Divins de chacun et le Grand Plan Divin de La Terre. Vous avez eu le privilège de contempler l'œuvre que peuvent accomplir plus de 8 milliards de Présences JE SUIS pour manifester les Grands plans Divins déterminés pour la Planète Terre.»*

Réservations :
ve.moussay@gmail.com
06 06 47 72 42

Voir le programme :
www.dominique-claire-germain.com/stages-meditations
Tarif en chambre double : 720€
(tout compris et repas végétariens)
(d'autres possibilités de chambres sont proposées)

Dominique-Claire Germain